11月28日(火)に風の子運動記録会を行いました。この日、風はやや強かったものの、11月にしては晴れて温かく、子ども達の一生懸命に走る姿が多く見られました。風の子運動は10月中旬からの取り組みで、のびのびタイムを使って各自の目標に向かって練習を積み重ねてきました。子ども達は、風の子運動記録会が近づくにつれて、「去年より記録が伸びた」とか「今のところ一度も休んでいない」など、風の子運動の話題が多くなり、意欲の高まりを感じました。当然、走るのが得意な児童もいますが、不得意な児童もいます。しかし、自分の目標に向かって挑戦することを大切にしてきました。当日の記録会でとても感動したのが、他を応援する子ども達の姿です。最後まで一生懸命に走り抜こうとする子ども達の姿とともに、声をからして応援し拍手する子ども達の姿に熱いものを感じました。

また、多くの保護者の皆様に来校していただき、温かい声援を送っていただきました。今回、保護者の皆様に、できたら練習の様子も見ていただきたいという考えから、動画配信を行いました。子ども達の頑張る姿は少しでもご家庭に届いたでしょうか。本番の動画配信も後日いたしますので、ぜひご視聴ください。

今回の風の子運動で、子ども達はまた一歩前進したと思っています。その陰には、保護者の方々のご理解・ご協力、そして何よりも温かいご支援があったからこそだと思っております。今学期もあと少しですが、これからもよろしくお願いします。